

TEMAS ECONÓMICOS

En mas de una ocasión hemos hablado de la preocupación hondísima que para todos los países supone la cuestión económica.

Aun los mejor nivelados, como los Estados Unidos e Inglaterra, tienen sus grandes zozobras e inquietudes, porque existen factores internos que aminoran y restringen ese desahogo económico.

Sin embargo hay que reconocer, que con relación a los demás países están a gran altura que no alcanzamos, ni aun los que tuvimos la suerte de permanecer alejados de la Gran Guerra.

Para todos los países es un problema de urgente remedio y de ahí que todos los esfuerzos se dirijan a conseguir, sino la nivelación, por lo menos aminorar grandemente las consecuencias del «deficit».

No hay para que hablar de la situación, que está atravesando el país vecino, al aplicar con cauterio, cuanto se refiere a gastos, y apretando sin piedad los resortes que puedan producir ingresos, y aun así, los maestros de economía, se muestran muy vacilantes sobre el resultado final.

En España hemos tenido la suerte, como hemos dicho en muchas otras ocasiones, de estar alejados de la vorágine de la guerra; pero no hemos podido impedir sus consecuencias, sobre todo en la parte referente a subsistencias, que han participado de la general carestía, y como en la cadena social, en desnivelándose o rompiéndose un eslabón, todo se trastorna, como consecuencia de esa carestía, vinieron las subidas de sueldos y jornales, y la correspondiente alteración de nuestro vivir económico.

Ei a esto se añade, que ha pesado sobre nosotros la campaña de Marruecos, que ha consumido hombres y dinero, se explicará como, también nosotros, nos hallamos ante el mismo conflicto, sino tan agudizado, serio y grave, como en el resto del mundo.

El ideal económico, es liquidar con superavit; y cuando esto no sea dable, llegar al menos a la nivelación; y cuando esta se obtiene se piensa en pres-

puestos extraordinarios, que doten servicios insuficientemente dotados, y que permitan un avance en la reconstrucción nacional, ya que existe también un campo amplísimo para iluminar nuevas fuentes de riqueza.

«La Época» dice a este propósito, que lo difícil es saber cuales son los gastos reproductivos e improductivos, porque llegada la hora de pagar, lo mismo hay que abonar unos que otros, y todos, sea en presupuesto ordinario o extraordinario, pesan sobre el contribuyente.

Por eso, este periódico, sin oponerse a que se haga, si así se estima beneficioso, un presupuesto extraordinario, que permita acometer obras públicas, que mejoren los servicios de comunicación, que amplíen las producciones agrícolas, que aumenten el radio de la cultura etc. etc; cree que deben tenerse en cuenta los siguientes factores: uno la relación entre el presupuesto ordinario y el extraordinario, otro la oportunidad con que este nazca.

Si del presupuesto ordinario desaparecen partidas, que pasan al extraordinario, se habrá establecido, como dice el colega, la teoría de los vasos comunicantes; pero el resultado será el mismo, aunque ficticiamente se haya dado al contribuyente esa impresión de alivio.

Condensa su opinión sobre el asunto el periódico mencionado, en el siguiente párrafo:

«Mirando objetivamente a la situación del Tesoro español, se observa un presupuesto que aun se liquida con déficit, un vencimiento en el mes de Febrero de obligaciones del Tesoro y un sacrificio mayor del contribuyente por los aumentos recientes de tributos. Hay que emitir deuda para casas baratas, deuda ferroviaria, deuda para puertos. ¿No sería mejor estudiar bien el presupuesto extraordinario, pero aplazar su ejecución hasta que en 1928 conociésemos la liquidación del presupuesto ordinario de 1927, y viésemos cumplido el propósito del Gobierno de que resulte equilibrado?»

referente a la supresión del dicho Depósito, de lo cual dará cuenta oportuna al ministro de la Gobernación que solicitó un detenido informe de este asunto.

También dijo el gobernador a los periodistas que había celebrado sesión la Comisión municipal de Em presitos, aprobando el informe de las reformas urbanas, con las observaciones formuladas por diferentes entidades de la ciudad.

El asunto seguirá su normal tramitación de exposición al público luego que sea sancionada por la Comisión Municipal Permanente en su próxima sesión del miércoles.

La llegada a España de las Colonias escolares

El presidente de la Asociación de Maestros de Murcia ha recibido del profesor encargado de las colonias escolares don Julián García Villalba Mo'in el siguiente telegrama:

«Director y maestros de la colonia escolar de España participante su feliz arribo.
Comuníquelo prensa.»

Se desprende la arena de una cantera y es sacado moribundo un hombre

En una cantera estando trabajando José Zamora, apodado el Peladilla, en compañía de otros obreros se desprendió la arena y sepultó al primero.

Después de varios trabajos rapidísimos por la urgencia del caso, se extrajo moribundo al Peladilla. Fué trasladado al Hospital de Murcia, donde ingresó a las cinco de la tarde, y poco después falleció.

El difunto es vecino de Santo Ángel, donde es querido por su honradez y laboriosidad.

Distinción que agradecemos

La Junta Directiva del floreciente Círculo Mercantil de esta capital, en reunión reciente ha adoptado el acuerdo de nombrar socio numerario con carácter honorífico, de dicha entidad a nuestro Director don Nicolás Ortega Pagán.

Muy de veras agradece este periódico la distinción de que hace objeto el Círculo Mercantil a nuestro Director, y al recordar la brillante labor que en el orden mercantil y comercial realiza tan simpático organismo, le reiteramos el ofrecimiento de nuestras columnas para cuento de nosotros estime necesario.

DE SOCIEDAD

Natalicio

Ha dado a luz un hermoso y robusto niño la distinguida señora doña Querubina Guillamón Miró, esposa de don César Portillo.

El estado de la madre y de la recién nacida es altamente satisfactorio.

Por tan feliz suceso familiar felicitamos a los venturosos padres, abuelos y demás distinguida familia.

Anoche empezaron las veladas en Floridablanca

Anoche con una animación inusitada comenzaron las veladas en el jardín de Floridablanca.

El paseo lucía una espléndida iluminación.

La belleza de la mujer murciana destacó poderosamente en un marco tan apropiado de aromas y luz.

La banda del Regimiento del Sevilla ejecutó el programa anudado con verdadero acierto y buen gusto.

También la banda del Hospicio amenizó esta primera velada.

La estatua de Floridablanca está rodeada de guirnaldas y luces.

En el paseo central de lateral a la lateral colgaban guirnaldas caprichosas de los más variados colores.

La primera velada del Carmen, no ha podido ser mas agradable ni más simpática.

Nota del Colegio Médico sobre la tributación

Debiendo presentar las actas de las patentes para el primer trimestre del Segundo semestre de 1926 se ruega a todos los colegiados de la provincia, se sirvan enviar sus altas firmadas por duplicado a este Colegio, antes del día 18 del actual.

Los impresos necesarios estarán a disposición de los interesados en la Secretaría, y en poder de los señores Presidentes de las Juntas de Distrito.
Murcia 5 de Julio de 1926.

Notas deportivas

Otros acontecimientos

Estamos en vísperas de otros acontecimientos deportivos.

Charlando conmigo un significado directivo me manifestó: Diga «Liscano» que ya se ha fijado a la entrada del campo de La Condumina un letrero que copiado a la letra dice: «Sobran jugadores para el Real Murcia».

La noticia no me sorprendió, porque soy persona enterada de la actividad y entusiasmos de quienes dirigen nuestros destinos deportivos. Lo celebro.

La clausura de la temporada

La directiva del Murcia tiene el propósito de cerrar dignamente la temporada, alineando todo el equipo completo.

Habrán partidos el día de la Virgen del Carmen, día 16 y el martes 18.

Se jugará contra un equipo notable de Cataluña.

Este encuentro supondrá para la afición un adelanto del equipo a alinear la próxima temporada, que será pródiga en triunfos y solemnidades.

Siguen los traspasos

Rey, el notable jugador del Sevilla ha cambiado el Sevilla por el Valencia.

Le han ofrecido unas miles de pesetas por traspaso, y una buena mensualidad.

Perico Calvo defen sa del Racing, que estuvo en gestiones con el Murcia, también ha ido al Valencia.

Grau el defensa del Cartagena está por ahí con su ficha, queriendo de ar el equipo subcampeón.

No sabemos donde quedará.

La tertulia de la Glorieta

Anoche, más en silencio la Glorieta que de costumbre, la reunión deportiva fué tan amena, que podía esperarse más.

Se habló de la ida y venida de jugadores, de los entusiasmos de la afición, del campo de hierba y como no de algunas personalidades.

Una carrera de bicicletas

Para la carrera de bicicletas a celebrar en Benijafón se han inscrito varios corredores.

La prueba, aunque es dura, ha despertado mucho interés.

Se va a neutralizar el tránsito, de muy buen acuerdo.

Nuestra enhorabuena por adelantado a los organizadores de esta nueva prueba ciclista.

LISCAÑO

Ayer se hizo entrega al alcalde señor Martínez García de un fajín-insignia

Ayer se hizo entrega en su domicilio del fajín insignia de su autoridad que regula por suscripción la Ribera de Molina, al alcalde de Murcia señor Martínez García.

La comisión que vino a hacerle entrega de esta distinción estaba compuesta por los señores siguientes:

Don Antonio Hernández Ruiz, cura párroco; don Juan de Dios Teruel González, alcalde; don José Martínez Pérez, maestro nacional; presidente del Sindicato Católico Agrícola, don Daniel García Hellín, don José Gil Marín, don Pedro Martínez García y don José María Pinar.

La nota de donativos hechos con dicho fin no la publicamos por no sernos posible.

Necrológicas

Sufragios

Por cumplirse el sexto aniversario de la defunción del que fué en vida cumplido caballero don Francisco Jesús Carreño Góngora y en sufragio de su alma y de la de su esposa doña Juana Marsilla Melgares se han dicho misas en la iglesia de Nuestra Señora del Rosario, del convento de las Maravillas de Cebegín; en las ermitas de las Casas de Don Gonzalo, Colonia de Santa Teresa y La Paca (Lorea) y en el altar mayor de la parroquia de San Bartolomé-Santa María de esta ciudad, estando la Vela y Alumbrado.

A sus sentidos hijos don Jaquín y don Fabio, hija política doña Irene Marín de Cuenea, nieto Francisco Jesús Carreño Marín y demás familia, les acompañamos en su sentimiento.

En la iglesia parroquial de Nuestra Señora del Carmen y aplicadas por el deseoso eterno de don Wenceslao Carreño Peña, se han dichas misas el día 6 desde las siete y media hasta las diez.

A su sentida viuda doña Concepción Ferrero, hija política doña María Sánchez y demás familia reiteramos nuestro pésame.

En sufragio de las almas de don Alfonso Albacete Visado y su esposa doña Manuela Zamora Paredes, estuvo la Vela y Alumbrado y se dijeron misas desde las ocho y media hasta la una, en la iglesia del convento de Madre de Dios, parroquia de San Mateo, de Lorea y en San Jerónimo (La Nera).

A sus afligidos hijos, don Ceferino y don Manuel; hijas políticas, doña Agueda Ayuso Miró y doña Catalina Zamora Vivanco, nietos y demás familia, les reiteramos la expresión de nuestro pésame.

Cultos religiosos a la Virgen del Carmen

En el Convento de MM. Agustinas dará principio hoy a las nueve de la mañana la novena dedicada a la Santísima Virgen del Carmen.

El día 16, festividad del Carmen habrá misa cantada a las nueve de la mañana.

En Santa Catalina el novenario a la Virgen del Carmen se celebrará todas las noches a las ocho con Exposición de S. D. M.

El día 16, último día de novena será esta a las seis y media de la tarde.

Ocupará la sagrada cátedra el Licenciado don Ceferino Sandoval Amador, cura párroco de San Antolín.

Las oposiciones al Municipio

Acompañado de atento E. L. M. del alcalde de esta capital señor Martínez García hemos recibido un ejemplar del folleto editado por el Ayuntamiento de esta capital en el que figuran la convocatoria, el reglamento y el programa de las oposiciones a ingreso en el Cuerpo de funcionarios municipales y de cuyas oposiciones anuncias para el mes de Octubre próximo ya dimos cuenta a nuestros lectores.

El folleto se expenderá a quien desee adquirirle al precio de 1:50 ejemplar en la Recaudación municipal.

Agradecemos el envío que se nos hace del mencionado folleto

Notas del día

Ya habrás visto; doce años, le dice, guiñando pícaramente un ojo un amigo a otro quien le ha encontrado en la es le.

«¿Y qué son doce años, comparados con la eternidad?», le respondió el otro.

«Los suficientes, para hacer que cambie radicalmente el aspecto de las cosas.»

«No lo niego, pero hace mucho más que Dios creó el mundo y desde que a nuestro primer padre se le ocurrió darle un mordisco a la manzana, la humanidad ha mejorado poco en su aspecto de bondad.»

«De lo cual infieres que esto no tiene remedio, ¿no es eso?»

«No, lo que deduzco es que los que nada ambicionamos, ni nada pedimos, podemos seguir viendo con la misma tranquilidad, no doce años, sino todos aquellos que Dios en su inmensa bondad nos quiera tener sobre el planeta.»

«¿Otra queda!»

«Tienes razón, me queda otra y no quiero, como se dice vulgarmente, que se me pudra en el cuerpo.»

«Me agrada la franqueza.»

«Pues ahí va; que mientras a los que estamos en el ostracismo, no nos inquieta ese futuro, tú que andas dentro o en los alrededores del Poder, te preocupas extraordinariamente del efecto que en los demás puedan producir todas las innovaciones circunstanciales.»

«¿Y a qué atribuyes ese interés?»

«¿Qué se yo! No puedo creer que sea al anhelo de colaboración que no necesitais.»

«Eso desde luego.»

«¿Tampoco al poco piadoso fin de disfrutar al caído.»

«Hombre eso es impropio de mí.»

«Así lo creo yo también; por eso se decía que no sabía como explicarme ese interés, pero que existe, lo dice muy claro la fruición con que me habías de los doce años.»

«¿Y no hay para mostrarse satisfecho?»

«Les que así pensais, ¡qué duda cabe!»

«Luego tú no piensas a í.»

«Es falsa la deducción: Cuando se ha muerto no se piensa ni así ni de la otra manera; de modo que toda argucia es tiempo perdido.»

«Eso de la muerte no convence.»

«Pues hijo, yo no lo he inventado; figúrate que un día y otro estoy oyendo: «ese se ha ido para no volver»; y lo que se va para no volver es que esta muerto o no hay lógica en el mundo.»

«Hay muertes aparentes. ¿Qué ocurriría si admitiésemos la hipótesis de la resurrección?»

«Absolutamente nada; porque ni aún la hipótesis se admite.»

«¿Y si se admitiera?»

«Tendrías que ser tú quien la admitieras; y en ese caso no sería yo sino tú, quien te preocupas de un futuro por mi parte ni supuesto deseable.»

«¿Te va muy bien?»

«Chico encantado.»

«Permíteme, pero tengo que repetirte: ¡otra te queda!»

«¿A mí, o a tí?»

«Transcrito queda el diálogo, sin añadir ni quitar una letra, haga ahora el piadoso lector el comentario que estime más oportuno.
P. DE LA CALLE
DR. ANTONIO HERNÁNDEZ-ROS
DEL HOSPITAL PROVINCIAL
Consulta de Cirugía de 12 a 2.

BAZAR MURCIANO

Murcia, Platería, 66 y 68.

Especialidad en objetos para regalos. Gran surtido en artículos de Perfumería. Productos de la

Sucursal en Cartagena

CASA GAL

Calle Mayor, número 33.

LA MAQUINISTA DE LEVANTE

De la Mancomunidad Miguel Zapata e Hijos

La Unión.—GARTAGENA

CASA FUNDADA EN 1890

Grandes Talleres de Fundición, Calderería, Maquinaria y Electricidad

Bombas centrifugas, Separadoras magnéticas, Molinos y trituradoras, motores eléctricos de la LUTH & ROSENS, Motores fijos y marinos, AVANCE para aceite pesados, Construcción de toda clase de aparatos relacionados con las Industrias Mineral y Metalúrgicas.

Especialidad en instalaciones de preparación mecánica de minerales. Depósito y reparaciones de motores eléctricos de 1 a 150 Caballos

SE GANA DINERO

Comprando MUEBLES y objetos para la casa en el único establecimiento en MADRID del HOTEL DE VENTAS
34. A TOCHA 34.
Siempre grandes ocasiones.—Entrada libre.

Para teñir las canas
Vuelven a su color natural los cabellos que hayan sido rubios, castaños o negros con el perfeccionado Aceite Vegetal Mexicano que garantiza el inventor sus resultados. No mancha ni quema. Perfume exquisito.
Venta: BAZAR MURCIANO

TALLER DE CONSTRUCCION DE CARROCERIAS

PARA TODA CLASE DE Automóviles de lujo y Omnibus PARA VIAJEROS
Pronta Construcción y Economía
Daniel Saez de la Ossa P. de las Balsas, 1 MURCIA

NO MAS PURGAS Supositorios "VICTORIA" a la glicerina solidificada

Los Supositorios «VICTORIA», constituyen el medio más práctico y eficaz para combatir y desterrar enfermedades tan molestas como el estreñimiento. Sus ventajas son las siguientes: 1.ª Introducción fácil.—2.ª Contacto perfecto con las paredes intestinales.—3.ª Derretimiento completo.—4.ª Acción estricta y desconvulsa y estimulación de la contractilidad del intestino, produciendo rápidamente la evacuación.—5.ª La tolerancia perfecta del intestino para los supositorios «Victoria». Caja para niños, 1 peseta, adulta, 1'50.
Depositorio en Murcia: Don Antonio Ruiz Selquer

REUMATICOS

Valeis vos desperdiciar vuestros dolores
Bálsamo Victoria
que a base de Masotas, Mentol, Alcanfor, Caeleína y Salicilato de Metilo, elabora la Farmacia Central de la Victoria, una ligera fricción sobre la parte doliente y sentirá con una bayeta o franela para conseguir el efecto inmediato.
Depositorio en Murcia: Don Antonio Ruiz Selquer

Servicios de la Compañía Trasatlántica Línea de Cuba-Méjico

Servicio mensual saliendo de Bilbao, de Santander, de Gijón y de La Coruña para Habana y Veracruz. Saliendo de Veracruz (y de Habana para La Coruña, Gijón y Santander).

Línea de Buenos Aires

Servicio mensual saliendo de Barcelona, de Málaga y de Cádiz, para Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires, emprendiendo el viaje de regreso desde Buenos Aires y Montevideo.

Línea de New-York, Cuba y Méjico

Servicio mensual saliendo de Barcelona, de Valencia, de Málaga y de Cádiz para New York, Habana y Veracruz. Regreso de Veracruz y de Habana con escalas en New-York.

Línea de Venezuela-Colombia

Servicio mensual saliendo de Barcelona, de Valencia, de Málaga y de Cádiz para Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma, Puerto Rico y Habana, Salidas de Colon para Sabanailla, Curaçao, Puerto Cabello, La Guayra, Puerto Rico, Canarias, Cádiz y Barcelona.

Línea de Fernando Póo

Servicio mensual saliendo de Barcelona, de Valencia, de Alicante y de Cádiz para las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de Las Palmas y Posesiones de la costa occidental de África. Regreso de Fernando Póo, haciendo las escalas de Canarias y de la Península, indicadas en el viaje de ida.

Línea Brasil-Plata

Servicio mensual saliendo de Bilbao, Santander, Gijón, La Coruña y Vigo para Río Janeiro, Montevideo y Buenos Aires; emprendiendo el viaje de regreso desde Buenos Aires, para Montevideo, Santos, Río Janeiro, Canarias, Vigo y Coruña, Gijón, Sanbao.

Además de los indicados servicios, la Compañía Trasatlántica tiene establecidos especiales de los puertos del Mediterráneo a New-York y puertos Cantábrico a New-York y las líneas de Barcelona a Filipinas cuyas salidas no las señala, y se anunciarán cada viaje.

Estos vapores admiten carga en las condiciones más favorables, y pasajeros a quienes la Compañía da alojamiento muy cómodo y trato esmerado como ha acreditado en su dilatado servicio. Todos los vapores tienen telegrafía sin hilos. También se admite carga y se expiden pasajeros para todos los puertos del mundo servidos por líneas regulares. Las fechas de salida se anunciarán con la debida oportunidad.

La Catalana

Seguros contra incendios y explosiones de todas clases. Contra la Pérdida de Alquileres, Riesgos Locativo, de Recursos y de Paralización de trabajo a causa de incendio
FUNDADA EN 1865
Inscrita en el Registro del Ministerio de Fomento. Domiciliada en Barcelona, Paseo de Gracia, 2.
Capital suscriptor Ptas. 5.000.000—Capital desembolsado: Ptas. 2.000.000
Reserva Estatutaria: Ptas. 1.000.000
Situación y desarrollo de la Compañía

Años	Primas	Siniestros indemnizados	Reserva de riesgos en curso	Reserva estatutaria y para eventualidades
1875	308,711'79	313,208'04	98,055'16	78,193'45
1885	584,161'72	175,617'29	194,720'57	376,748'26
1895	991,430'05	401,048'37	330,476'68	633,825'12
1905	1,910,777'15	631,936'69	636,925'71	959,162'07
1915	5,831,900'01	2,413,196'60	1,943,986'67	1,723,209'42
1925	17,777,466'69	8,286,622'40	6,434,460'42	2,500,000'—

Autorizado por la Inspección de Seguros en 24 de Mayo de 1926. Delegato en Murcia: Agustín Monteverde, Sta. Teresa, 7.

Sociedad General de Industria y Comercio

Compañía anónima domiciliada en Bilbao
CAPITAL: 25.000.000 DE PESETAS
Fábricas en VIZCAYA (Zuazo, Lantaca, Elcristeta y Cabuñena) y OVIEDO (Manjuyé), MADRID, SEVILLA (Carmine) CARTAGENA, BARCELONA (Santana), MÁLAGA, CÁDIZ (Alder, Caset) y LISBOA (Trafales)
Ácidos y Productos químicos
Superfosfatos de huesos.—Superfosfatos de cal.—Sulfúrico—anhídrido.—Ácido sulfúrico corriente.—Sulfúrico amoniacal.—Ácido nítrico.—Ácido hídrico.—Glicerina.—Alcohol de sosa.—Nitrato de sosa.
ABONOS COMPUESTOS y primeras materias para toda clase de cultivos adecuados a todos los terrenos.
LABORATORIOS para el análisis gratuito y completo de los terrenos y determinación de los mejores abonos.
(MADRID—VILLANUEVA, 11)
servicio agronómico importante para el empleo racional de los abonos
AVISO IMPORTANTE.—Fidarse a la Sociedad la «Guía práctica para sacar la riqueza de la tierra», a fin de que se pueda determinar cuál es el abonamiento conveniente.
Los pedidos deberán dirigirse a Madrid.—Villanueva número 11, o al domicilio social, Dirección telegráfica GEINCO

Brugarolas y C.

Fábricas de Mosáicos Hidráulicos y Azulejos, Cementos, Tejas, Ladrillos, Inodoros, Bañeras, Azulejos Material eléctrico etc, etc.
Sociedad. 18, Murcia.—Teléfono núm. 105
Caja núm. 105



MAQUINAS PARA COSER Y BORDAR las de mejor resultado y las más elegantes
WERTHEIM
MAQUINAS ESPECIALES de todas clases para la confección de ropa blanca y de color, costuras, coses, etc., y para la fabricación de medias, calcetines y género de punto.
Dirección general en España: Rápida S. A. AVIÑO, 9—Apartado 788.—BARCELONA.
Pídanse catálogos ilustrados que se enviarán gratis.
Ventas al contado y a plazos
José A. Gil Gomez
Plaza de Colón, 12.
LORCA

ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS

(STOMALIX)

Es recetado por los médicos de las cinco partes del mundo porque tonifica, ayuda a las digestiones, abre el apetito, curando las molestias del

ESTOMAGO e INTESTINOS

<p>DOLOR DE ESTÓMAGO DISPEPSIA ACEDIAS y VÓMITOS INAPETENCIA FLATULENCIAS</p>	<p>DIARREA de NIÑOS y Adultos... ESTREÑIMIENTO DILATACION y ÚLCERA del Estómago DISENTERIA</p>
--	--

OBRA COMO ANTISÉPTICO DEL APARATO DIGESTIVO curando las diarreas de los niños incluso en la época del destete y continuación. Es insensitivo y de gusto agradable. Evadese una botella y se notará pronto que el estómago como «el dios» mejor y se notará, cambiando de seguir con su uso. 12 AÑOS DE ÉXITOS CONSTANTES 5 pesetas botella, con medicación para unas ocho días.
Venta: Serrano, 30, Farmacia, MADRID y principales del mundo

OBSERVACIONES

La verdad de la historia

(Conclusión)

La literatura donde no ha de faltar filósofos, rebajará siempre un entusiasmo que nos dió la historia. Lo mismo sucede cuando después de haber admirado a un personaje, le conocemos particularmente. El brillo que nuestros ojos ponían antes en torno a él, se empaña un poco luego. La dificultad consiste en aunar dentro de la cronica lo épico y lo sencillamente habitual, en estudiar al héroe en su heroísmo y en sus pequeños actos en ver las batallas y contemplar también las fiestas y las tragedias del siglo, en olvidar a veces un poco a la nación para acudir al pueblo y de esa hermosa cantera que llama vulgo arrancar los bloques de la historia. Está seria la referencia exacta del pasado y de aquí saldría el concluyente estudio de los épocas. La historia como referencia oficial carece siempre de psicología y quizá también de sociología. Ella nos enseña a sentir el orgullo de lo que hicieron nuestros antepasados, funda en nuestro corazón la soberbia de los pueblos superiores y nos obliga a despreciar un poco nuestro propio siglo. Y es que nosotros no vemos más que lo malo, de nuestra época, y la historia con engañosa astucia nos muestra lo bueno de las pasadas, ocultando entre los dobleces de sus austeros pergaminos las verdades que nos habían caído de nuestro orgullo y nuestra soberanía.

El estudio del carácter por las manos

¿Qué de sistemas y procedimientos han sido ideados para conocer el carácter de una persona? Desde el estudio del nombre que lleva, hasta el de la manera que tiene de gastar la suela del calzado...

La escarpolología determina el carácter de un ser humano previo examen del calzado que usa habitualmente. Para el escarpolólogo una depresión en el lado izquierdo del tacón, un desgaste excesivo de la suela a la altura de la puntera, son datos elocuentes que le permiten proclamar que una persona es constante en sus propósitos, o bien que tiene una singular aptitud para el cultivo de música.

La grafología desdeña el examen del calzado y de las manos y solo presta atención a la escritura, al grado más o menos expresivo de la escritura.

Pero en este dominio de la adivinación del carácter por los signos exteriores las manos han sido de todos los tiempos los elementos que más han llamado la atención de los adivinos de ambos sexos. Lo mismo la gitanería española, que dice la buena ventura en las ferias, que el embaucador de Londres y París, que recibe en un

BANCO CENTRAL

Alcalá, 31.—MADRID
SUCURSAL EN MURCIA: PRINCIPE ALFONSO, 17 Y 19
(Edificio de su propiedad).

Capital autorizado. Ptas. 200.000.000.
Capital desembolsado. 60.000.000.
Reservas. 10.634.866'33.

Realiza toda clase de operaciones de Banca.—Cuentas Corrientes con interés (a la vista y a plazo).

CAJA DE AHORROS: INTERÉS 4 %

PASCUAL GARCIA IBANEZ VINOS Y ALCOHOLES Vermouth Torino "GARCIA," VECLA

suntuoso despacho, se fijan lo primero en las rayas de las manos.

La quiromancia tradicional se ha convertido en nuestros días en «la quirología», vocablo que, como nuevo, tiene mayor atracción y prestigio y que ha sido creado por Mme. Maryse Chais, doctora en Filosofía y Letras y escritora. Según la teoría de Mme. Maryse Chais, basadas en numerosas experiencias, las inquietudes y meditaciones del cerebro repercuten de modo inmediato en el sistema muscular, y más especialmente en las manos donde dejan huellas muy expresivas. Se ha comprobado además, que cuando a consecuencia de una lesión o de una parálisis pierden sensibilidad los nervios de una parte del hemisferio cerebral, desaparecen las rayas de la mano, como también desaparecen veinticuatro horas después de la defunción.

trozos de cinco centímetros. Se pone en una cacerola de 100 gramos de manteca de tocino o de vaca.

Cuando está caliente se echa como un kilo de trozos de carne, y cuando están un poco dorados se espolvorean con un puñado de harina, removiendo hasta que esté dorada y se retira. Si contiene grasa líquida se escurre en una vasija y se vierte en la cacerola, mitad de vino blanco y mitad de caldo de vaca, que casi cubra la carne, añadiendo sal, una cebolla, dos clavos de especias y se pone a fuego vivo. Una vez ha hecho el primer hervor, se decanta, y casi tapada la cacerola se pone a fuego lento durante dos horas y media por lo menos. Aparte se tornean nabos del tamaño de una castaña, que se blanquean con agua y sal. Al tomar el hervor se escurren, se doran en la sartén con manteca y poco de azúcar; diez minutos antes de servir se mezcla con el aderezo, dejándole hervir durante este tiempo y se sirve.

Academia de Comercio

dirigida por

Don Federico Diez Puche

Círculo Mercantil, Tercera de libros por Partida Doble e Idioma francés.

Jabonerías, 14.

DE COCINA

Patatas a la italiana

Se toma un kilo de patatas cocidas en agua y se chafan y mezclan con 100 gramos de manteca y un poco de miga de pan mojado en leche; se le añade después un poco de leche al objeto de hacer la pasta más manejable. Se le añaden tres yemas y a continuación las yemas bien batidas en forma de espuma. Después de remover y mezclar bien el todo, se echa en una fuente resistente al fuego, se riega por encima con un poco de mantequilla fundida y se sujeta a la acción de un fuego moderado. También puede ponerse la pasta en un molde bien untado con manteca.

Para servirlo en la mesa se saca del molde y se presenta con una buena salsa de tomate.

Aderezo de pecho de ternera con nabos

Se toma la mitad del cuadrado del pecho de una ternera y se corta en

Se compra un motor a gasolina de 10 HP, en perfecta conservación y funcionamiento.

Razón: Calle Pa. cual número 7.

Dos ciegas pianistas notables

La ceguera es uno de los achaques más temibles que pueda sufrir el ser humano. La privación total de la vista le incapacita, por decirlo así, para la vida diaria. Tiene que valerle de un hazarillo para efectuar el menor desplazamiento, y le están vedados todos los delitos que procura la contemplación de formas y colores. Pero en virtud de la ley universal de la compensación, los ciegos tienen el sentido del oído singularmente desarrollado, y, como es sabido, poseen una notable aptitud para el cultivo de la música.

Recientemente y con pequeño intervalo se ha registrado la revelación de dos notables pianistas ciegos, cuyo debut en conciertos públicos ha sido saludado con éxito por la crítica más autorizada.

La primera de ellas, miss Katherine Reeves, que cuenta actualmente veinte años, se quedó ciega a los ocho. A dicha edad empezó el estudio del

Corbatas, Cuellos y Puños

Recibidos últimos modelos. Inmenso surtido
-:- Abaniquería de Rayneli Plateria 22. -:-
(PRECIO FIJO) (Modelos exclusivos)

sofleo y desde entonces la música constituyó su sola pasión. Toca el piano con gran sensibilidad y dominio de la técnica e interpreta al órgano obras de música religiosa de las más difíciles.

Hace poco, un periódico inglés organizó un curioso concurso entre sus lectoras. Estas debían exponer sus ambiciones para el porvenir. Katherine Reeves contestó que aspiraba a ser organista de una Catedral, poderse ganar la vida holgadamente y dedicar el tiempo libre a enseñar la música a los ciegos.

Otra pianista a que hacemos referencia es miss Ruth Shonghnessy, ciega de nacimiento, que ha dado una audición en el Rivonis-Club de Nueva York, interpretando obras de autores clásicos y modernos. La crítica no le ha escatimado elogios, prediciéndole los mayores triunfos artísticos.

Conocimientos útiles

Las estufas se conservan durante mucho tiempo con muy buen aspecto sin más trabajo que el de frotarlas cada día con un diario viejo.

Las brochas y pinceles deben lavarse, después de usados, en un cacharro de barro que contenga una mezcla de jabón blando y un poco de agua hirviendo.

Cuando cae hollín en una alfombra no hay que barrerla, porque sólo se conseguiría ensuciarla más, sino cojer sal bien seca y echarla sobre el hollín. Entoces ya se puede barrer sin miedo de que quede mancha.

Las teclas de los pianos amarillentas recobran su color blanco cubriéndolas con una pasta espesa de zumo de limón y blanco de España, teniendo mucho cuidado de que no gotee por entre las teclas. Pasados unos minutos, se quita con un trapo mojado en agua caliente y bien retorcido.

Para pulimentarlas puede aplicarse un poco de aceite común con ayuda de un trapo y frotarlas hasta que desaparezca todo rastro de grasa.

Máquinas para afeitar

La marca "Valet", es la más aceptable por su confección y seguridad de evitar cortarse.

Cada máquina va en elegante estuche y con un suavizado para las hojas.

Precios 6'75, 12'50 y 25 pesetas. Bazar Murciano

Cebo para el pescado del río

Tómese un cuarto de kilo de queso de gruyere y deshágase en un mortero con heces de aceite de oliva; agré-

guese poco a poco vino a esa mezcla hasta que tome la consistencia de una pasta espesa. Con esa pasta háganse bolitas que vayan desde el tamaño de un guisante hasta el de una avellana, y después échense al agua en el punto donde queráis pescar.

Echad el cebo por la noche en el punto donde queráis pescar al día siguiente, y podréis seguramente contar con una pesca millagrosa.

BOLETIN RELIGIOSO

Julio - 1926

Este mes consta de 31 días.
Consagrado al Corazón de Jesús.
Toque de Alba a las cinco (hora oficial).
Toque de Oraciones, a las ocho (hora oficial).

Santoral

DIA 9

San Cirilo, obispo; San Alejandro, m.; Santa Ana; y San Zenón.

Vela y Alumbrado

Día 18—En San Nicolás por don Diego Hernandez Illán e hija.

Cultos en Santa Catalina

Mesa a María Santísima del Carmen—Todas las mañanas a las ocho.

En San Miguel

Hoy dará principio en esta iglesia el solemne novenario a Nuestra Señora del Carmen que anualmente dedica su Archidiócesia.

Por la mañana a las seis, siete, siete y media y ocho, misa rezada durante la cual se rezará el Santo Rosario y se leerá la novena.

Por la tarde a las siete y media (hora oficial) se expondrá con toda solemnidad a S. D. M., Himno Eucarístico Rosario, Letanía, Santo Dios, Sermón, Novena, Plegaria, Salve y Reserva solemne.

Todas las tardes ocupará la sagra da cátedra el Rvdo. P. Simón María Besalduch, Prior de la Residencia de Carmelitas Calzados de Segorbe Castellón).

Los norteamericanos y el Instituto Internacional de Roma

Dícese que ha surgido un incidente en el Instituto Internacional de Agricultura de Roma al ser nombrado su nuevo presidente. El delegado americano Hobson se ha retirado de la organización y ha regresado a los Estados Unidos. Se indica como motivo de esa determinación el haber surgido cierto desacuerdo acerca de los métodos acerca de los métodos que se siguen.

En realidad parece ser que los norteamericanos desean que el Instituto sea transferido a los Estados Unidos. Confiamos que el desacuerdo será breve.

Los abonos de la arboricultura frutera

Abonos químicos de alta dosis han sido con pleno éxito empleados desde 1923 para árboles frutales en muy mal estado y plantados en un suelo de poco espesor en la Escuela de Agricultura de Laroque, cerca de Rodez.

El «ECHO du Plateau Central», que relata esos ensayos, declara que los resultados conseguidos, especialmente con ciruelos, son verdaderamente sorprendentes.

Así también un nogal que había recibido en 1924 un kilo y medio de sulfato de potasa, igual cantidad de sulfato de amoníaco y otra dosis idéntica de superfosfatos y dosis dobles de esos abonos en 1925, ha producido en dicho año un centenar de kilos de nueces, mientras que los demás árboles que sirvieron de testigos permanecieron estériles.

Precios del mercado

—:—
DIA 8 DE JULIO
LONJA

De los 50 kilos

Patatas, 6'50
Tomates, 11'00.
Bajocas, 20'00.
Pimientos secos, 22'00.
Pimientos gordos 30,00
Chirivías, 12,50
Limones, 4'00

FRUTAS

Melocotones 30'00
Peras, 30'00
Cerezas, 00'00
Melones, 15'00
Ciruelas 5'00
Albaricoques, 00'00

DOCENA

Calabazas totaneras, 9'00
Id. tiernas 0'45
Pepinos, 0'90
Cebolla tierna, 1'25.
Berenjenas 1'50
Lechugas, 0'70.
Rábanos, 0'55

PESCADERIA

Precios por kilos

Merluza, 5'00.
Pescadilla, 3'00 y 4'00
Atún, 5'00
Mero, 5'00
Dentón, 4'00
Calzón, 3'00
Pajel, 3'00
Gallinas, 3'00
Corbas 3'00
Dorada, 4'00
Mujol, 2'50 y 3
Magre, 2'50
Salmonetes, 7'00
Sardina, 2'00
Pescada 5'00
Lenguados 6'00

MARISCOS

Langostinos 8'00
Gambas 4'00 y 6'00

Goches para niños

Señ los más prácticos e higiénicos para el paseo.
Modelos variados en el BAZAR MURCIANO

—¡Si, si— se dijo Dousterswivel,—él solo ha sido el organizador de esta inieua burla! ¡Ah, pues yo le juro que haré cuanto pueda por arruinarle de una vez!

Desgraciadamente, no eran medios los que le faltaban para poder precipitar la bancarrota de su antiguo protector.

No obstante, ni el sitio ni la hora eran los más a propósito para poner en práctica aquellos deseos de venganza. Además, era muy posible que se hallasen aún por allí cerca los que le habían atacado, y su instinto de conservación le hizo pensar, ante todo, en salvar su propia pelleja.

El viento se había calmado, pero la lluvia caía ahora con gran fuerza. La luna se había ocultado por completo, dejando las ruinas sumidas en las tinieblas. Dousterswivel conocía algo el terreno que pisaba, mas la absoluta negrura que reinaba le imposibilitaba de saber a ciencia cierta hacia qué lado debía dirigirse para salir de allí.

Por otra parte, la obscuridad despertó de nuevo en él sus temores supersticiosos, hacien- de que su culpable conciencia se manifestara otra vez y contribuyese a perturbar aun más su abatido espíritu.

Pero considerando que si se dejaba dominar por el terror se veía perdido por completo, hizo un esfuerzo digno de las circunstancias, y, sobreponiéndose al pánico que trataba de dominarle, exclamó a media voz:

—¡Bah! ¡Todo eso son quimeras hijas de la imaginación! ¡Animo, Herman Dousterswivel! ¡Que no se diga que de un decrepito aristócrata se ha vencido!

Al tomar esta resolución, ocurrió un incidente que vino a acabar de confundirle.

Entre los débiles y pañideros sonidos producidos por el viento, destacóse un misterioso canto tan triste como solemne. Díjase que los espíritus de los monjes que, en épocas lejanas ya, habían habitado aquellos lugares, se lamentaban del silencio y abandono en que habían

quedado aquellos restos de un pasado para ellos tan querido.

Dousterswivel, que se había levantado y pueste ya en movimiento, volvió a quedarse parado, como si sus pies hubiesen arraigado en la tierra.

Todos sus sentidos se concentraron en uno, dejándole únicamente la facultad de oír.

Evidentemente, aquellos cantos eran los mismos que solía emplear la Iglesia católica en sus imponentes solemnidades religiosas.

¿Que misteriosos cantores podían ser los que los efectuaban?

La acalorada imaginación del alemán volvió a dar cabida en su cerebro a toda clase de suposiciones fantásticas.

Hubo un instante en que creyó verse rodeado de espíritus, duendes, fantasmas, brujas, espectros y demás creaciones absurdas.

Pronto se manifestó en él otro de los sentidos que, momentáneamente, había perdido.

En uno de los derruidos naves de la iglesia

habían estado engañando durante largo tiempo, y había querido vengarse del adepto. Dousterswivel admitía esta solución como más probable, pues, a juzgar por la alusión de Edie, y las anteriores burlas de Oldbuck—que el barón no había tratado últimamente de evitar,—el señor Knockwinnock debía haberles puesto en antecedentes de lo que le había sucedido con el alemán. Lo que queda en que des- cubrieron el estuohito lleno de monedas.

La Gaceta convoca a concurso nueve plazas de ingenieros geógrafos

Por telégrafo de la tarde Madrid.—La Gaceta publica entre otras varias disposiciones de no muy mucho interés, las siguientes: Una disponiendo que se organice y convoque para Septiembre la conferencia nacional naranjera. Una segunda publicando las reglas para el régimen de pasaportes. Otra convocando a concurso la provisión de nueve plazas para ingenieros geógrafos del Instituto Catastral. Otra cuarta disponiendo el caso por haber cumplido la edad reglamentaria para la jubilación de varios funcionarios del Estado.

Martínez Anido dice a los periodistas que había ido a recordar en Barcelona sus buenos tiempos

Por telégrafo de la tarde En el expresé llegó el ministro de la Gobernación Martínez Anido. Fue recibido por las autoridades y otras personalidades. En el Gobierno civil fué cumplimentado por el alto personal de aquel centro. Después saludó a la prensa, a cuyos representantes dijo que había a Barcelona a recordar sus buenos tiempos de gobernador. Referente a su regreso manifestó que dependía de órdenes de Madrid. El motivo principal de mi viaje, dijo, es descansar al lado de mi familia unos días. También fué cumplimentado Martínez Anido por el capitán aviador Gallarza.

En Inglaterra se construirán varios autogiros Cierva para la aviación civil

Por telégrafo de la tarde Londres.—El ministro de Aeronáutica ha contestado a una pregunta que se le ha hecho en la Cámara de Comunes, declarando que se construirán en Inglaterra varios modelos del autogiro inventado por el ingeniero español Cierva Codorniu. Añadió que para ese fin se están realizando y realizarán pruebas este verano, que comprobarán que esos aparatos son de utilidad para la aviación civil británica.

Lo que hicieron Primo de Rivera y los suyos ministros durante el día

Por telégrafo de la tarde Madrid.—Primo de Rivera estuvo despachando durante buen rato con los ministros de Hacienda, Fomento y Marina y además con Bahamonde, Castedo y el general Villalba. A continuación recibió varias visitas y entre ellas las de los generales Burguete, Valdívila, Soriano y cardenal Primado. El ministro de Marina fué visitado por los representantes de la Constructora Naval Euskalduna, la Unión Naval de Levante el alcalde de Cartagena, y el jefe de la U. P. de Huelva. El duque de Tetuán recibió a varias personalidades y entre ellas a los generales Ardanz, Soriano, Vallejo, Manso y Villalba.

La Bolsa

Por telégrafo de la noche Cotización del día 8

Interior 4%	68'70
Amortizable 5%	92'60
Amortizable 4%	89'00
Banco de España	615'50
Tabacos	000'00
Francos	16'35
Libras	30'52
Dólares	6'27
Liras	20'90

Dentro de la gravedad de su estado ha mejorado el diestro Marcial Lalanda

Por telégrafo de la tarde Pamplona. El diestro Marcial Lalanda ha recobrado el conocimiento. Se trasladó con las precauciones debidas de la enfermería de la plaza al hotel, donde quedó rodeado de su cuadrilla e íntimos. Les fueron aplicadas varias inyecciones de suero, para reanimarle. Dentro de la gravedad de su estado el diestro herido ha mejorado bastante. Se reciben infinidad de telegramas.

El Rey dice que pasaron los días sombríos en España y que amanece un nuevo día

Por telégrafo de la tarde Londres. En el banquete celebrado en el Club Español pronunció un interesante discurso el monarca español. Brindó por la actuación satisfactoria de España y dijo que pasaron en su nación los días sombríos y que amanece un nuevo día. Mi papel, añadió es hallar terreno en la inteligencia común, y laborar dejándonos de luchas políticas. Unidos todos los españoles podremos desarrollar nuestros magníficos recursos para avanzar rápidamente hacia un porvenir magnífico. Añadió que fué su última palabra. Acudieron a escuchar a don Alfonso numerosos intelectuales, varios diplomáticos y personalidades hispanoamericanas e inglesas.

Los miembros de las U. P. de todas las provincias toman un vino de honor

Por telégrafo de la noche Madrid.—Por la tarde la Unión Patriótica madrileña obsequió con un vino de honor a todas las representaciones de este partido político que acudieron en representación de las varias provincias a la Asamblea celebrada últimamente en la Corte. Al acto concurrió todo el Gobierno y muchas otras personalidades. Durante el vino corrió la más franca alegría. Acuerdos de la Asamblea Al ser clausurada la Asamblea se tomaron varios acuerdos, después de tratar de problemas sociales. Se acordó usar el distintivo en colores nacionales con el lema Patria, Rey y fecha de 11 de Septiembre.

El Consejo de ministros se ha ocupado de cereales y demandas de agricultores

Por telégrafo de la noche Madrid.—Se ha celebrado el anunciado Consejo, bajo la presidencia del marqués de Estella. Se despacharon varios asuntos de trámite de los distintos departamentos. Se ocuparon después los reunidos del problema de cereales y se acordó atender las demandas justas de los agricultores. Antes del Consejo cenaron los ministros todos en compañía del jefe del Gobierno.

Han sido despachados para el extranjero tres mil pasaportes

Por telégrafo de la noche Madrid.—Desde primeros de Julio se han despachado tres mil pasaportes para el extranjero. La cifra aumenta en cantidad considerable comparada con la del mismo mes del año anterior. La del mes concluido de Junio, no ha sido tan alarmante.

Llegada a Santiago de los peregrinos jubilaes

Por telégrafo de la noche Santiago.—Procedentes de Madrid han llegado los escolares Javier y Alberto Marín, y Rafael y Luis Sclano. Han realizado el viaje a pie para ganar el Jubileo compostelano. En la misma forma han llegado unos peregrinos que salieron de la Corte el día 15 del mes de Junio. Han sufrido grandes penalidades y después de ganar el Jubileo fueron recibidos y obsequiados por el obispo.

Sucesos en la provincia

Un fuego intencionado En Lorea, Carlos Alcaraz Pérez prendió fuego a la cerca de la finca de don Pascual Canales, en venganza porque este no le había abonado la cantidad de 500 pesetas que le adeudaba. La guardia civil y los vecinos ayudaron a la extinción del incendio consiguiendo evitar que se propagara al sitio en donde está la mies almaceñada. Las pérdidas son de escasa consideración y en el asunto interviene el Juzgado.

A palo limpio

También en Lorea José Camacho Alcaraz y Antonio Lorente Soto, de 50 y 31 años de edad respectivamente, rieron acaloradamente por cuestiones de intereses. De las palabras pasaron a los hechos y ambos contendientes se acometieron furiosamente a palos. Resultaron con heridas de menos gravedad en la cabeza y varias regiones del cuerpo. La guardia civil los detuvo poniéndolos a disposición del juez de Instrucción del partido.

Una riña en un café

En Alhama y en el café económico rieron por cuestiones de deudas Juan Sánchez Méndez y Julio Molina. Juan dió a su rival un fuerte golpe en la cabeza con un palo, produciéndole una herida en la cabeza de cuya lesión fué curado por el médico titular. Del suceso se ha dado cuenta al Juzgado.

En la segunda de feria el Niño de Ronda hace honor a sus acostumbradas actuaciones

Por telégrafo de la noche Pamplona. Con grandiosa entrada se ha celebrado la segunda corrida de las fiestas de San Fermín. El ganado de Pablo Romero dió admirable juego en todos los tercios, y principalmente el tercero fué bravísimo. Villalta dió la nota acostumbrada de valentía en su lote. Fué cojido y presenta una lesión en la frente. Zarito quedó superiormente y sobre todo mató con mucha limpieza sus dos toros. El Niño de la Palma toreó con gran miedo y entre grandes broncas se deshizo como pudo de sus astados.

Mañana son esperados en la Corte Gallarza y Estevez, los aviadores del vuelo a Manila

Por telégrafo de la noche Madrid.—Mañana son esperados en Madrid, por haberse anunciado su llegada oficial, los capitanes aviadores Gallarza y Estevez. Acudirán a la estación a recibirlos el gobierno en pleno, representantes del Ejército, compañeros de armas y las autoridades locales. En honor de estos aviadores se preparan varios actos íntimos que prometén ser muy simpáticos.

Un automovil se cae por un terraplén

Por telégrafo de la noche Malaga. En la carretera de Almería un automovil se cayó por un terraplén. El conductor Jándido Ferrer y los propietarios Fernando Durá y Leandro Durán han sufrido heridas de gravedad. El coche ha sufrido grandes desperfectos.

Se ha constituido la junta distribuidora de las multas impuestas a los complicados en el fracaso de complot

Por telégrafo de la noche Madrid.—En el Tribunal Supremo se ha constituido la junta distribuidora de las multas impuestas a las personalidades complicadas en el fracaso del movimiento político último. Presidió la reunión el marqués de Cabriñana. Las cantidades que se obtengan serán distribuidas entre los establecimientos benéficos y los centros de enseñanza gratuita que lo soliciten. Se procederá por riguroso turno y necesidades.

En honor del Principe de Asturias se engalanarán los barcos y sonarán las sirenas

Por telégrafo de la tarde Vigo.—Se ha ultimado el programa de los festejos que tendrán lugar en honor del Principe de Asturias. Su Alteza llegará a esta ciudad el día 6 de Agosto. Será recibido por varios barcos que estarán engalanados y sonarán las sirenas en su honor. En la Colegiata se celebrará un solemne Te-Deum y seguidamente una comida oficial. A las cinco de la tarde tendrán lugar las regatas y a las siete la Fiesta Literaria, organizada por el Casino. Por la noche se celebrará la verbena marítima. El día 7 habrá excursión a Orense y pernochará el Principe en Mondina. El día 8 habrá excursión a Tuy, La Guardia y Bayona, comiendo en el monte de Santa Tecla. Por la tarde regresará su Alteza y sus acompañantes a Vigo en automóvil. Por la noche habrá recepción, verbena marítima y otros festejos. El día 9 se dirá misa de campaña en la Alameda y se bendecirá la bandera de combate que regala a Vigo al crucero «Mendez Nuñez». El día 10 se visitarán varios centros industriales y el 11 regresará el Principe a Madrid.

La primera reunión de los ingenieros encargados del emplazamiento de un puente sobre el Muluya

Por telégrafo de la tarde Madrid.—Se ha facilitado copia a los periodistas de una nota oficiosa que se refiere al emplazamiento de un puente sobre el Muluya, y que dice: «El sábado 19 del mes pasado se celebró la primera reunión de los ingenieros franceses y españoles encargados de elegir el sitio en que se emplazará un puente sobre el río Muluya, que tendrá 120 metros de longitud aproximadamente y facilitará la comunicación entre las zonas de protectorado de Francia y España. «Interin se realizan esas obras del referido puente existe el propósito de construir con toda rapidez 250 metros, agua arriba del emplazamiento que tendrá aquel, una pasarela que se abrirá inmediatamente al público.

La Selección checa derrota a la Selección catalana, tras un buen partido

Por telégrafo de la tarde Praga.—Con asistencia de numerosísimos espectadores se celebró el anunciado encuentro entre las Selecciones de Praga y Barcelona. El equipo español se presentó sin Alcázar y Sagi Barba por obligaciones particulares, y Zamora por estar de exeursión. Se alinearon Pedret, Muntané, Tena, Piera, Sastre, Samitier, Rini, Saincho y otros elementos. Ganaron los checos por dos a uno. La contienda fué competida.

DEL HOSPITAL

Herida casual En este benéfico establecimiento ha ingresado Carmen Sanchez Hernandez de seis años, con domicilio en la Era Alta. Presenta una distensión de ligamentos en la articulación del brazo izquierdo, producida casualmente. Su pronóstico es leve. Cosas de muchachos Tambien ha sido curado por el personal de guardia de este centro José Ruiz Toledo. Presenta una herida contusa en la región parietal izquierda, que le fué producida con una correa por otro muchacho en el paseo de Menéndez Pelayo. Su pronóstico es leve salvo complicaciones.

«La Nación» al hablar del viaje del jefe del Gobierno dice que nada se ha acordado

Por telégrafo de la noche Madrid. El periódico madrileño «La Nación» habla del próximo viaje del jefe del Gobierno marqués de Estella a la capital francesa. Dice que nada se ha acordado en definitiva sobre el particular. Pero es muy posible que se realice una protesta contra la campaña de la prensa francesa que lo presenta a diario en sus artículos como un tirano. El artículo está siendo comentadísimo.

Los comisionados que asistirán a la ofrenda tradicional del Apóstol Santiago saldrán el día 14

Por telégrafo de la noche Madrid.—El día 14 marcharán desde Valladolid los comisionados del Arma de Infantería que asistirán en Santiago a la tradicional ofrenda del Apóstol. Irán cinco jinetes entre los jefes y oficiales de cada región. Presidiendo marchará Cavalcanti y Fernandez Perez. El viaje lo harán en diez jornadas y al entrar al límite de la región gallega serán recibidos por Berguero, que se pondrá al frente de los jinetes de Santiago.

Por no prestar los servicios de Beneficencia durante unos días es suspendido en sus haberes el doctor Marañón

Por telégrafo de la tarde Madrid.—La Diputación provincial tras mucha discusión ha acordado lo siguiente: Suspenden en sus haberes al ilustre doctor Marañón, por no prestar sus obligados servicios en la Beneficencia Provincial desde el día 24 de Junio, en que fué encarcelado e inepunicado por el fracasado movimiento político. El acuerdo ha sido recibido muy distintamente por el pueblo madrileño.

De todos y en especial de los americanos está agradecido el Primado

Por telégrafo de la noche Madrid. El Cardenal Primado ha hecho declaraciones sobre su viaje a Chicago. Dijo que no encontraba palabras para ensalzar la grandiosidad del Congreso y agradecer las atenciones constantes de que fué objeto. De todos recibió esas pruebas de afecto y especialmente de los prelados americanos. La labor ha sido fructífera en todos los aspectos.

Según la Prensa de allá los pescadores vigueses emplean medios ilícitos que ahuyentan los peces

Por telégrafo de la tarde Vigo. La prensa de esta ciudad se lamenta de que los pescadores emplean procedimientos ilícitos, que les llevará a la ruina de la riqueza pesquera. Algunos emplean dinamita, matando las erias, destruyendo los criaderos y ahuyentando los peces. Se pide por la prensa viguesa se intensifique la vigilancia y se castigue duramente a los culpables.

Un alumno de infantería se hiere grave al examinar una pistola

Por telégrafo de la noche Madrid.—En el tren de Toledo estando examinando una pistola de un compañero se hirió gravemente el alumno de la Academia de Infantería Juan Perez Pardo. Marchaban con vacaciones de verano hacia sus domicilios. La desgracia impresionó mucho a los viajeros del coche en que ocurrió la desgracia.

SUCESOS

Un escandaloso Guardias municipales han presentado en la Comisaría a Lucas Garrijo el que riñó en un café de esta capital con otro individuo conocido por El Rata, promoviendo un fuerte escándalo. El señor Gobernador le ha impuesto una multa. Armas sin licencia Por guardias de Seguridad ha sido detenido el ciudadano Tomás Manzanera Martínez, que fué sorprendido con una pistola para cuyo uso no disfrutaba de la necesaria licencia. La denuncia ha pasado al Juzgado.

Los galantes Josefá Pisel García se ha presentado en la Comisaría denunciando a Manuel Zapatero, el cual insultó a la denunciante en su casa de la calle de la Torreta.

ULTIMA HORA

Por teléfono 4 madrugada Consejo aprobó organización base de navales Cartagena, Mahón y Ferrol. Concesión Cruz Mérito Naval Comandante Alsedo. Medidas protección cereales leguminosas derivados industrias textil metalúrgicas.

NOTICIAS

De verano Para sus posesiones de la Nora ha salido la familia de nuestro estimado amigo el jefe de la Sección Administrativa de Primera Enseñanza don Luis Orts. Añeja, Tierruca. Flores del Campo, Flores de Talavera, La Carmela. Alfonso XIII, Imperial, Jardines de España. Olimpia, Odylo Japonesa. Oro de Ley, Sagunto Especial, Regina, Victoria, Lis. (-) Abanquería de Rayneli (-) (-) (-) (-) Platería 22 (-) Fresco fijo (-)